

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb....

Puji syukur atas rahmat Allah SWT yang telah melimpahkan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “*Visualisasi Obesitas Sebagai Ide Dalam Penciptaan Karya Seni Tiga Dimensi*” ini dalam bentuk yang sederhana dan tepat pada waktu sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjanah. Sholawat serta salam tak lupa penulis curahkan kepada Nabi Muhammas SAW.

Dalam pengerjaan penyusunan Tugas Akhir ini penulis telah mendapatkan banyak masukan serta bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang sangat bermanfaat baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karna itu pada kesempatan ini dengan besar rasa hirmat penulis ingin mengucapkan terima kasih yang setulus-tulusnya dan sebesar-besarnya terkhuus untuk orang tua yaitu Ayahanda Ridwan Syukri dan Ibunda Asnizar yang tercinta dan tidak henti-hentinya memberi kasih sayang, do'a dan restu, semangat dan motivasi serta materi dalam melaksanakan pendidikan sampai menyelesaikan Tugas Akhir ini, Semoga Allah SWT membalasnya dengan rahmat, Kesehatan dan keberkahan yang melimpah serta kebahagiaan hidup dan dunia akhirat. Dan ucapan terima kasih pula yang sebesar-besarnya kepada :

1. Muhammad Naufal Ridwan dan Humaira Nahda Ridwan selaku adik-adik tercinta yang sudah memberikan semangat penuh selama mengerjakan Tugas Akhir ini.
2. Bapak Dr. Soni Sadono, S.Sos.,M. T dan Bapak Teddy Ageng Maulana S.Sn., M.Pd. selaku dosen pembimbing yang telah membimbing penulis mulai dari awal kegiatan Tugas Akhir hingga akhir penulisan Laporan ini.
3. Qian Kun, Huang Renjun, Lee Taeyong, Lee Min Hyung yang memberikan penulis motivasi dan semangat dalam mengerjakan Tugas Akhir ini serta seluruh anggota *Neo Curture Technology* (NCT U, NCT DREAM, NCT 127, WAYV, NCT 2020).

4. Yusi Amalia, Alvin Almahcdar, Michelle Natazya, Ghina Ayu Saptarina, teman-teman Indonesia Centil Klub dan teman-teman seperjuangan yang telah membantu, mendukung dan menemani penulis dalam melaksanakan kegiatan perkuliahan dengan baik di Universitas Telkom sehingga penulis dapat menyelesaikan kegiatan perkuliahan dan melaksanakan Tugas Akhir dengan baik dan tepat waktu.